

Frauensingkreis Eicklingen e.V.

Jahreshauptversammlung 2013

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Frauensingkreises fand am 22.01.2013 im Gemeindezentrum St.Alexander in Eicklingen statt.

Die Vorsitzende Inge Harms begrüßte 52 Mitglieder und die Chorleiterin Susanne Gichie mit herzlichen Worten. Sie stellte die fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Versammlung. Mit einer Schweigeminute gedachten wir unseres verstorbenen Mitgliedes Gisela Förtsch.

Nach einem kleinen Imbiss verlas Johanna Angermann das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2012, welches einstimmig genehmigt wurde.

Danach trug Inge Harms den Tätigkeitsbericht vor. Das letzte Jahr war neben Proben, Ständchen und öffentlichen Auftritten auch mit geselligen Aktivitäten gefüllt. Wir beteiligten uns bei der Ferienpassaktion und unternahmen eine interessante Radtour, die wegen des Wetters zur Autotour wurde, zur ehemaligen Försterei nach Dannhorst. Am 2. Oktober feierten wir einen harmonischen 30. Geburtstag unseres Chores und krönten unser Jubiläum mit dem Benefizkonzert am 1. Advent in der Kirche. Im Hospizhaus in Celle gestalteten wir unseren Jahresabschluss. Wir sangen für die Gäste des Hauses und überreichten einen Scheck in Höhe von 1.500 €, den Erlös von unserem Konzert.

Es folgte der Kassenbericht von Marlis Ahlvers. Gisela Denecke und Irma Sedelmeyer hatten die Kasse geprüft. Es gab keine Beanstandungen, so wurde der Kassenwartin und dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. Die neue Kassenprüferin ist Heidrun Meyer. Die Chorleiterin Susanne Gichie berichtete über die gesanglichen Aktivitäten des letzten Jahres. Wir hatten 38 Proben und ein intensives Chorübungswochenende in Hermannsburg. Wir brachten 7 Ständchen zu Jubiläen, sangen im Gottesdienst, bei der Beerdigung von Gisela Förtsch, im Hospizhaus und erfreuten die Bewohner der Seniorenresidenz Beinsen und der Seniorenresidenz Lichtblick mit unserem Gesang. Sie bedankte sich für das große Engagement aller Sängerinnen zum gelungenen Konzert. Es war musikalisch und finanziell ein Höhepunkt in unserem Vereinsgeschehen. Mit Freude und Stolz blickt sie auf ihren Chor.

Gudrun Klaus, die unsere Anwesenheitsliste führt, gab die Beteiligung bei den Proben bekannt. Für die rege Teilnahme bekamen Jutta Bock und Ilse Kolschefskey (einmal gefehlt) und Esther Müller (zweimal gefehlt) Rosen und viel Applaus. Bei den satzungsgemäßen Wahlen wurde Carola Ripke als Beisitzerin einstimmig wiedergewählt.

Johanna Angermann ehrte die treuen Mitglieder. Anneliese Froböse bekam für 10 Jahre - und Gisela Denecke für 20 Jahre aktives Singen eine Urkunde und Blumen, Ilse Dore Heidmann und Ilse Dore Höper wurden für 20 Jahre passive Mitgliedschaft geehrt.

Eine ganz besondere Auszeichnung erhielt an diesem Abend Susanne Gichie für 30 Jahre Chorleiterin. Es ist schon etwas ganz besonderes, blutjung die Leitung eines Chores zu übernehmen, erfolgreich zu leiten und ihm 30 Jahre die Treue zu halten. Dafür gebührt ihr höchste Anerkennung, Respekt und riesengroßer Dank von allen Mitgliedern. Uns verbindet aber nicht nur die Liebe zur Musik, sondern auch ein starkes Band der Freundschaft.

Wir erfreuten an diesem Abend auch Inge Harms mit einer Urkunde und Blumen, denn sie ist 30 Jahre Mitglied des Chores und seit 5 Jahren unsere 1. Vorsitzende. Mit großem Einsatz führt sie ihr Amt aus, sie ist mit Herz und Seele dabei. Wir danken ihr auf das Herzlichste, Abschließend blickten wir auf die Planung 2013 und freuen uns nun auf viele schöne gemeinsame Stunden.

Marlies Wiedenroth

